

14: LIBRE EXPRESIÓN

DIONISIO GUTIÉRREZ

Ciudadano, ¿dónde estás?



En la lucha por vivir, uno pierde la confianza...

El error más grave que hemos cometido los guatemaltecos es esperar que políticos, empresarios, sindicalistas, farsantes, populistas y demás especies de nuestra fauna política y social, diseñen la nación que más nos conviene, definan el rumbo de nuestro país y, nos lleven por el sendero del desarrollo, el bienestar y la paz.

Ilusos, mentirosos, irresponsables, cobardes y mucho más, hemos sido en creernos semejante mentira. El futuro de Guatemala está en las manos de cada ciudadano. Nuestro destino está en el corazón de todo Chapín que, debe encontrar el significado de ser ciudadano en cada batalla, derecho y obligación. En cada suspiro de la nación.

El día que tomemos esta responsabilidad con valor y determinación, las cosas empezarán a cambiar.

Soy testigo de que unos y otros, en esos sectores desde los que, sólo ellos creen que gobiernan, se han sobreestimado a extremos que se inventan leyendas y

novelas para justificar sus miedos y sus acciones. Ya se acomodaron y sólo defienden sus feudos e intereses.

Hay un sector de nuestra sociedad, en su mayoría, silencioso y apático, que debiera estar presente, con más voz y fuerza en la lucha por construir un país de verdad. Éste es, el sector intelectual, ese grupo de hombres y mujeres que manejan el mundo de las ideas y, que pueden promover la discusión responsable de nuestros problemas y sus soluciones.

Su objetivo, debe ser, convertir la política en un instrumento inteligente y útil.

El ciudadano, en general, tiene el sentido común y el instinto suficientemente desarrollado para saber cuando le están contando una historia con sentido y contenido, y no, más mentiras de las que ya estamos cansados y empachados.

De nosotros depende y, como dice la canción, no pierda la fe ni abandone la esperanza. El camino es la libertad.